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山东联创产业发展集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2025 -001 

 

投资者关系活动类别 

 

☐特定对象调研 ☐分析师会议 

 

☐媒体采访 业绩说明会 

 

☐新闻发布会 ☐路演活动 

 

☐现场参观 

 

☐其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员姓名 
线上参与公司2024年度业绩说明会的投资者 

时间 2025年04月29日 15:00-17:00 

地点 价值在线（https://www.ir-online.cn/）网络互动 

上市公司接待人员姓名 

董事长 李洪鹏先生 

独立董事 王乃孝先生 

董事、董事会秘书 刘凤国先生 

总裁兼财务负责人 王宪东先生 

副总裁 于洋先生 

 

 

 

投资者关系活动主要内容

介绍 

    1.被ST后，离下架还远吗？管理层是不是想远离资本市场专心

做事业 

    答:您好！请关注公司相关信息披露，对有关问题给予正确理

解。谢谢！ 

    2.请问公司2025年营业收入目标是多少，营业利润目标是多

少，2025年有哪些收入增长点，增加收入有哪些措施，谢谢 

    答:您好，同一问题已回复，谢谢！ 

    3.您好，-1. 公司是否对行政处罚决定所涉事项对相应年度财

务会计报告进行追溯重述完成。 2.公司固态电池项目进展如何，

计划什么时候量产 3.公司三代制冷剂配额多少？四代产能规划多

少？ 

    答:您好！1、公司将在正式行政处罚出具后尽快进行相应年度



财务会计报告追溯调整。2、公司关于固态电池电解质的研发目前

尚处于小试和工艺设计阶段，争取尽快展开中试，进而推进产业

化。3、公司第三代制冷剂配额以生态环保部公示的信息为准；第

四代制冷剂现有产能一万吨，在建产能一万吨。谢谢！ 

    4.未来机器人，飞行汽车，新能源电车对动力电池的需求空间

很大，尤其是新出台的电池新规，个人觉得会加快固态电池量产进

度，请问公司有无计划加大固态电池领域的研发，加快其进度？ 

    答:您好！公司关注到相关产业的发展趋势，提前做好了布

局。公司与中山大学合作开发新一代固态电池的核心材料-固态电

解质，目前处在小试和工艺设计阶段，争取尽快开展中试，进而推

进产业化。谢谢！ 

    5.请问公司目前pvdf产能有多少？一季度销售量和收入分别是

多少，毛利润率是多少？ 

    答:您好，公司目前PVDF产能是1.4万吨，公司业绩情况详见定

期报告。谢谢！ 

    6.您好，请问公司2025年三代制冷剂是否有配额，配额多少，

四代制冷剂产能多少？毛利润率怎样？未来产能规划如何 

    答:您好，公司2025年第三代制冷剂有配额，具体信息详见生

态环境部官方网站。第四代制冷剂现有产能为1万吨，在建产能1万

吨。谢谢！ 

    7.公司在研的低粘度锂电级聚合物材料项目已完成中试阶段，

下一步计划如何推进其产业化应用，预计何时能够实现大规模生

产？ 

    答:您好，公司在研的低粘度锂电级聚合物材料项目已完成中

试阶段，具体产业化应用及量产将根据客户需求情况进行。谢谢！ 

    8.2024年公司营业收入8.69亿元，较2023年下降16.11%。请问

公司如何应对营业收入下滑的趋势，是否有具体的市场拓展计划？ 

    答:您好，公司应对营业收入的下滑情况，已制定具体的市场

拓展计划。谢谢！ 

    9.公司未来三年发展目标是什么？ 

    答:您好，关于公司未来三年发展目标相关信息详见公司年度

报告。谢谢！ 

    10.股票跌成狗啦，公司认为现在股价很高吗？计划什么时候

回购？ 

    答:您好！公司正根据回购计划积极进行回购中。谢谢！ 



    11.高管您好。请问贵公司本期财务报告中，盈利表现如何？

谢谢。 

    答:您好，具体信息详见公司定期报告。谢谢！ 

    12.海外市场业务布局及发展规划 

    答:您好，公司根据海外市场情况，会在每年年初进行市场布

局和发展规划，并按计划执行中。谢谢。 

    13.想问一下公司去年研发投入主要在哪些项目？今年是否会

继续加大研发投入？有怎样的研发计划及预期？ 

    答:您好，公司具体研发项目详见公司定期报告。今年会继续

加大研发投入，具体研发方向详见公司定期报告。谢谢！ 

    14.请问公司2025年收入目标是多少，2025年利润目标是多

少，2025年有哪些收入增长点，增加收入有哪些措施？ 

    答:您好，公司2025年经营业绩情况将在定期报告中披露。公

司将通过积极开拓新的客户及新的应用领域，加大技术创新等措施

增加收入。谢谢！ 

    15.请问公司领导目前股价是反应了当前公司的真正价值，还

是被市场低估了？对股价后期走势怎么看? 

    答:尊敬的投资者您好，面对复杂多变的经济形势和行业波

动，公司上下唯有同心聚力化解市场风险，优化公司治理，提高规

范运作水平，进一步加强合规管控，及时准确进行信息披露，切实

做到维护中小投资者利益。谢谢！ 

    16.生态环境部、国家发展改革委等部门联合印发《中国履行

〈关于消耗臭氧层物质的蒙特利尔议定书〉国家方案（2025—2030

年）》在强化管控物质使用管理方面，家电行业自2026年1月1日

起，禁止生产以氢氟碳化物为制冷剂的电冰箱和冰柜产品.意味着

从2026年开始新造家电将不能使用三代制冷剂、四代制冷剂的需求

量肯定会井喷式的爆发，公司在现有产能1万吨在建产能1万吨的基

础上是否会抓住这个机遇再次扩大产能，占领国内四代制冷剂市

场，做国内四代制冷剂的龙头 

    答:尊敬的投资者您好，公司作为第四代制冷剂领域布局较

早、力度较大、产业化程度较成熟的企业，会根据市场需求增长情

况逐步释放产能，以保证市场先发优势，强势确立全国第四代制冷

剂、发泡剂的行业龙头地位。感谢您对公司的关注。 

    17.高管您好，请问贵公司未来盈利增长的主要驱动因素有哪

些？谢谢。 



    答:尊敬的投资者您好,公司未来盈利增长的主要驱动因素如

下： 1. 含氟新材料板块：公司有序落实扩产规划，聚焦开发新工

艺提高产品品质、提高市场竞争力。第四代环保制冷剂、发泡剂，

公司作为该领域布局早、力度大、产业化成熟的企业，在已有万吨

级产能基础上解决原材料供应问题，推行低成本扩产计划。新增产

能竣工，根据市场需求有序释放。 2. 聚氨酯新材料：2024年销售

量较2023年增长较大，公司积极拓宽销售市场并加大技术创新，实

施灵活销售政策，产品销售增长带动产量增加。感谢您对公司的关

注。 

    18.高管您好，能否请您介绍一下本期行业整体和行业内其他

主要企业的业绩表现？谢谢。 

    答:您好，请查阅行业资讯及其他上市公司定期报告，谢谢！ 

    19.高管您好，请问您如何看待行业未来的发展前景？谢谢。 

    答:您好，关于行业未来的发展前景详见公司2024年年度报

告，谢谢！ 

    20.何时摘帽 

    答:您好，根据《深圳证券交易所创业板股票上市规则》公司

本次被实施其他风险警示的情形，在满足以下条件后可以向深交所

申请对其股票交易撤销其他风险警示：（1）公司已就行政处罚决

定所涉事项对相应年度财务会计报告进行追溯重述；（2）自中国

证监会作出行政处罚决定书之日起已满十二个月。 公司在收到

《行政处罚事先告知书》后立即采取行动，组织财务等各相关部门

以及年审会计师事务所工作人员就《事先告知书》涉及的情况进行

仔细梳理、研判并开始内部整改工作。针对相应财务报表的差错更

正及追溯调整工作尚在有序开展中。公司将尽快对相应年度的财务

信息进行追溯重述。 公司将在满足上述条件后及时提出申请，争

取尽早撤销风险警示。感谢您的关注！ 

    21.正式处罚书和之前公告的内容一致吗，为啥正式的还没

下，不会正式下来时侯公告再跌40%吧 

    答:您好！请持续关注公司的相关公告。谢谢1 

关于本次活动是否涉及应 

披露重大信息的说明 
本次活动不涉及未公开披露的重大信息。 

附件清单（如有）  

日期 2025年04月29日 
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